

## **Hommage à Herbert Jasper**

Le 11 mars est décédé le Dr Herbert Jasper. Après avoir complété de très brillantes études médicales et s'être impliqué dans des travaux de recherche d'avant garde, il a quitté les USA pour s'associer, à McGill, à l'équipe du Dr Penfield de l'Institut neurologique de Montréal où il s'est acquis une renommée mondiale. Le Dr Jasper s'est très vite intéressé aux activités du Centre de recherche en sciences neurologiques que le très regretté Jean-Pierre Cordeau venait de mettre sur pied au Département de physiologie de la Faculté de médecine. Le Dr Jasper y joua un rôle important, tout particulièrement à la suite du décès très prématuré du Dr Cordeau, alors que le Centre disposait d'une subvention de recherche de toute première importance. Tout au long de sa très remarquable carrière, le Dr Jasper a exercé une grande influence sur l'évolution des connaissances dans le domaine de la neurologie. Le monde scientifique mondial vient de perdre un de ses grands experts.